
【AKT 秋田テレビ 2025 年度第 1 回放送番組審議会】 

 

秋田テレビの 2025 年度第 1 回放送番組審議会（江畠清彦会長）が 4 月 21 日

開かれ、3 月 23 日に放送された 「SOY じゃあまるっといただきま～す！～大

豆の魅力再発見～」について審議した。 

 

たんぱく質が多く栄養も豊富なことから「畑のお肉」とも呼ばれ注目を集め

ている大豆。大豆の作付面積「全国３位」を誇る一大産地である県内の大豆事

情や生産者の大豆に対する思いを取材した。また、きり亭たん方が、県の奨励

品種の大豆「リュウホウ」をつかった豆腐作りに潜入したほか、県内でおいし

い豆腐料理を提供する店を紹介した。 

委員からは、「番組進行がスムーズで分かりやすかった。」「タイトルが工夫

されていて、面白かった。」「構成がわかりやすく、見やすかった。」「豆腐作り

の現場は、興味深く見ることができた。」などの評価があった一方、「大豆の消

費は、県内と県外でどれくらいの割合なのか入れたほうがよかった。」「消費者

の声が抜けていた。」「減反政策、米価問題等、切り口を変えることにより深掘

りできるものがあったのではないか？」「流通先に県内大手スーパーがなく、

疑問に思った。」といった指摘もあった。 

 


